

Ausschussmitglied Schulten:

In der KGS am Kirchplatz wurde ein Wasserschaden verbunden mit Schimmelbildung festgestellt. Hat die Verwaltung Kenntnis davon und wird in Kürze Abhilfe geschaffen?

Antwort der Verwaltung:

Aufgrund der engen Zusammenarbeit mit den Hausmeistern und den regelmäßigen bzw. in kurzen Abständen folgenden Begehungen durch den Gebäudeservice ist die Verwaltung stets über den Zustand der Schulgebäude informiert. Dabei werden aufgetretene Schäden regelmäßig kurzfristig beseitigt. Eine wie in der Frage formulierte Schimmelbildung ist bei den durchgeführten Reparaturarbeiten nicht zu Tage getreten.